



Am 4. Dezember wird nach Göritz eingeladen.

FOTO: PRIVAT

# 44 Kinder erzählen die Weihnachtsgeschichte

Von Claudia Marsal

Zu den Mitwirkenden beim Krippenspiel gehören auch 17 wunderschön kostümierte Engel und eine Weihnachtsband.

**GÖRITZ.** Nach zwei Jahren Pause ist in diesem Jahr endlich wieder die Aufführung eines Krippenspiels möglich. Am 2. Advent, dem 4. Dezember, wird dazu ab 16 Uhr in die Kirche Göritz eingeladen. 44 Kinder und Jugendliche machen mit. Die Jüngsten sind im Kindergartenalter. Die Ältesten besuchen die 8. bis 10.

Klassen. Thema ist „Warum feiern wir Weihnachten?“ Zum Inhalt verraten die Akteure vorab: Eine Reporterin wird von ihrer Redaktion losgeschickt, um eine Umfrage dazu zu machen. Die Journalistin trifft dabei auf verschiedene Menschen, die ihr sagen, was das Fest für sie bedeutet. Schließlich kommt ein Paar, das der Redakteurin die Weihnachtsgeschichte erzählt. Diese Story wird von den Kindern nachgespielt. Zu den Mitwirkenden zählen unter anderem 17 Engel, die alle wunderschöne, individuell angefertigte Kostüme tragen. Am Ende bekommt

die Reporterin ihre Schlagzeile. Wie diese lautet, bleibt aber noch geheim. Umrahmt wird das Krippenspiel von der „Weihnachtsband“. Gemeinsam mit der Katechetin übten die Teilnehmer bei einem Camp klassische und moderne Weihnachtslieder ein. Bereits vor Wochen wurden die Rollen verteilt, jetzt war Generalprobe. Nun hoffen die Macher, dass alle gesund bleiben beziehungsweise werden, „und wir nicht allzu viel improvisieren müssen“.

**Kontakt zur Autorin**  
c.marsal@nordkurier.de